
いずれかに○をしてください

2014年１月15日までに、ご返送＜ださい

私は上記の草の根一提案の公約を、

公約に掲げます。

＊私は上記の草の根一提案の公約は、

　公約に掲げません。



町田市政を考える会・草の根　様

アンケートの依頼を受けまして貴団体の存在を知りました。

ホームページも閲覧をさせて頂き、現在の私がやろうとしていることとほとんどの部分で

一致していることを確認しましたのでアンケートの回答は公約に掲げますに致しました。

私が７１歳の高齢で市政にチャレンジするのは、今の議会のあまりにも形骸化の姿、現存

議員の仕事ぶりを見て、市議会に「活」を入れるためのものです。

８年前まで３年間にわたり、市の幹部職員に対して情報処理教育を通して業務改善のやり

方の指導をしました。

若い幹部職員の中には非常に積極的に取り組む人が多くいました。部署において改善策を

作り実行に移ろうとすると「今までの前例がないから」「改革には手間がかかるから」とい

った理由で改善策が闇に葬られていることを現実の姿としてみるについて、これでは市政

の改革は出来ないとそれまで政治に関心を持だない私が市議会議員にチャレンジをしまし

た。結果は７６０票余りで落選。　４年後も再チャレンジをして　２１７２票で惜敗。

この結果を受けて、過去４年間市議会の中身や、町内会長の立場で行政の仕事の矛盾点を

つぶさに見てまいりました。

税金の無駄は、お金だけではありません。時間も大きな無駄です。一つの問題を解決する

ために費やす時間が短いほど効率はよいわけです。年４回の市議会における議員の質問と

その中身についてもインターネットを利用して見させていただいており、議員の質の低下

を強く感じています。

高齢者としての見方からまだまだ市議会議員としてやらなければならないことは山ほどあ

ります。真の意味で議員報酬が有効に生かされるべきだと考えます。

貴会の趣旨に賛同し、今後の議会を市民に聞かれたものにすることに精力的に活動をする

ことをお知らせしてアンケートの回答といたします。

平成26年１月13日

田中よねじ（米司）



Ｉ

いずれかに○をしてください

2014年１月15日までに、ご返送＜ださい

＊　私は上記の草の根一提案の公約を、

　公約に掲げます。

＊私は上記の草の根一提案の公約は、

　公約に掲げません。
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いずれかに○をしてください

2014年１月15日までに、ご返送＜ださい

＊　私は上記の草の根一提案の公約を、

　公約に掲げます。

＊私は上記の草の根一提案の公約は、

　公約に掲げません。
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いずれかに○をしてください

2014年１月15日までに、ご返送＜ださい

＊　私は上記の草の根一提案の公約を、

　公約に掲げます。

＊私は上記の草の根一提案の公約は、

　公約に掲げません。
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■

「議会報告会」開催についての質問に対する回答

　議会に提案された議案や審議の内容、表決の結果を市民のみなさんに明らかにすること

は、市議会議員、党市議団の重要な責務であり、当然のことであると考えます。報告の形

態は様々でいいと思います。私は、これまでも議員の「個人服ニュース」や「地域新聞」、

　「党市議団ニュース」、「市政報告会」、あるいは、駅頭や街頭での宣伝の中で報告をしてき

ました。今後も続けていく考えです。

　また、市議会全体が「議会報告会」を開催することについては、議員は、会派等によっ

て主義主張が異なる場合があるため、各議員や会派がどういう立場でどういう質問をして、

どういう理由でどういう態度を取ったのかを、一定の時間内に市民のみなさんに知らせ、

ご理解いただくのは難しい面があると考えます。

　したがって、現段階においては、一市議会議員として、また、党市議回として地域住民

や市民全体に対して積極的に市議会報告を行っていくことが、市議会の内容を市民のみな

さんにお伝えし、ご理解いただける最良の方法であると考え、実行していきたいと思いま

す。
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いずれかに○をしてください

2014年１月15日までに、ご返送＜ださい

ぐ半､|｀T｀)私は上記の草の根一提案の公約を、

　公約に掲げます。

＊私は上記の草の根一提案の公約は、

　公約に掲げません。

瓦Ｅ☆レブ辻
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